

# LAS POTENCIAS LM

## ALGUNAS VENTAJAS Y UN CASO PRACTICO

Dra. Inmaculada González-Carbajal García

### Resumen

Las potencias LM son la última aportación de Hahnemann al método homeopático. La aplicación de las mismas es poco frecuente debido a que la tradición homeopática está basada en el uso de las CH. Sin embargo la escala LM ofrece algunas ventajas que los homeópatas no pueden dejar de lado. Es importante conocer bien estas potencias que ofrecen una serie de ventajas si se aplican de forma correcta.

### Palabras clave

Escala LM. Potencia justa. Dosis correcta. Prescripción. Agravación. Evolución.

*Inmaculada González-Carbajal García es Doctora en Medicina y Licenciada en Historia por la Universidad de Oviedo y está acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico homeópata. Es profesora del Master de Homeopatía de la Universidad de Sevilla. Es presidenta de la Academia de Homeopatía de Asturias (AHA), y de la Federación Española de Médicos Homeópatas (FEMH) y es Vicesecretaria y Vocal de Homeopatía de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahh).*